

東日本大震災で亡くなられた皆様へ深く哀悼の意を表するとともに、被災者の皆様に心よりお見舞い申し上げます。

一日も早い復興がなされますことを心よりお祈りいたします。

【リース最前線】

日本包装リースに入社して今年で25年目になる。入社当時のバブル経済に湧き上がっていた頃に比べ、今の日本はその面影すら感じる事も出来ない。

この24年間に大きな環境変化があり、その対応に追われ四苦八苦な状態が続いている。記憶に新しい出来事ではサブプライム問題・リーマンショック・原油高等の言葉が頭を過り、そして東日本大震災である。

東日本大震災は多くの日本人の想像を遥かに超えた自然の猛威であり、事前に十分な対応を行う事は無理だったであろう。しかし、バブル崩壊から下降し始めた日本経済を事前に予

測し対応する事は出来なかっただろうか。

包装リースだより⑦

株式会社日本包装リースは、日本包装機械工業会の会員が出資して設立した包装機械・関連機械の専門リース会社です

私は一つの要因として人間心理にあると思う。自分一人がリスクである不安を抱えて行動していても、周りに

同じような事を行っている人が多くなると、リスクである事を忘れ、むしろ波に乗り遅れまいとさらにリスクな方向へ進んでしまう、いわゆる「集団心理」である。特に日本人は集団心理が強い様で、若い頃に行ったディスコ(今はクラブ?)では大勢の若者が同じ方向を向いて踊っていた様を思い出す。

周りと同じ事をするのが決して悪い事ではない。ただ、それが本当に自分の身の丈に合った事なのかどうかを良く考え、常にリスクを念頭に置いて行動する事だろう。

これは国の問題だけでなく会社・個人にも言える事ではないだろうか。

私は日本に生まれた事、そして日本人である事を誇りに思う。そしてこれからもその気持ちを持ち続ける。

これ以上、日本の将来に負の遺産を残してはいけない。今こそ日本人が良い意味での集団となり勇気・知恵・正義・和を持って困難に立ち

向かい乗り越えて行く
時だと思う。

日本包装リースは、多くの株主メーカー様、お客様に支えていただき、設立から37年が経ちました。今こそ、設立趣旨に立ち返り、前述の精神で包装機械業界、関連業界、ひいては社会の発展に貢献できるよう努めたいと思っております。

西日本営業部
部長 森永啓二